## Championnats du monde cadet(te)s à Santiago du Chili du 9 au 13 août

## Mokdar a une revanche à prendre

« Faïza, c'est quelqu'un qui a une vision de jeu incrovable, qui sent le judo, » Si Bruno Morel, le directeur sportif du Judo club de Chilly-Mazarin/Morangis, ne tarit pas d'éloges sur Faïza Mokdar(-52 kg), c'est sûrement parce qu'il estime qu'elle a déjà tout d'une grande. Comment lui donner tort quand on sait que sa protégée participera aux championnats du monde cadets la semaine prochaine à Santiago du Chili. Il n'y avait pas vraiment de doute quant à la présence de la Morangissoise au Chili tant elle a dominé sa catégorie cette saison sur le plan national mais aussi sur la scène européenne

Sacrée championne de France cadette en avril à Ceyrat (Puyde-Dôme), Faïza Mokdar a rem-



Seulement septième lors des championnats d'Europe, Faïza Mokdar s'est consolée avec une médaille de bronze par équipe. ©M.B.

porté également les European Cup de Berlin (Allemagne) et de Bielsko (Pologne) et décroché une troisième place à celle de Zagreb

(Croatie). Sur ces quatres compétitions, elle n'a donc concédé qu'une défaite. Depuis le début de la saison, la judokate impressionne avec un total de sept titres en huit compétitions alors qu'elle ne dispute que sa deuxième saison chez les cadettes.

« Même si physiquement elle n'a pas le même gabarit que certaines de ses adversaires, elle le compense par sa technique », constate Bruno Morel. « Quand je suis sur le tatami et que le combat commence, que je pose ma garde, je sais généralement comment aborder le match », analyse Faïza Mokdar. Après une décevante 7º place aux championnats d'Europe à Kaunas (Lituanie) fin juin, l'Essonnienne tentera d'aller « chercher le titre mondial ». « Elle a un bon état d'esprit et est plus motivée que jamais », assure le directeur sportif du JC Chilly-Mazarin/Morangis.